



総合科学科への第1歩 ～つなぎ授業～ 1月27日より2月14日まで

第3学年を対象として始まったつなぎ授業。高校の先生が授業をします。徐々に高校で学ぶ内容が盛り込まれています。国語と数学、理科の3教科で実施しています。教科によっては、つなぎ授業を機に高校で使用の問題集を持つことで、気持ちが引き締まる思いと今後の学習に対する向上心がさらに高まったのではないのでしょうか。



授業参観 2月14日(金)・19日(水)・21日(金)

各学年別に授業参観を実施しました。第1学年は実験科学での取り組み「ストローロケット」についてグループ発表を実施しました。事前に3年の先輩に対して発表し、最終調整を行い、本番を迎えました。

第2学年は、総合的な学習の時間でのキャリア学習「将来の自分と豊かな町作り」と題して自身の出身地ごとに分かれて、情報をまとめ自ら提案しました。

3年生にとっては、中学校生活最後の発表となる今回は、総合的な学習の時間「プレゼンテーション大会～3年間の成長とこれからの私～」として個人での発表となりました。これまでの学びの、特に表現力・発表力の集大成として取り組みました。一人一人の高いレベルでの仕上がりや深い内容に感動する場面が見られました。(1行目写真：3年生・2行目：1・2年生)



保護者のみなさまへ

平素より本校教育活動にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。2月に実施しました保護者アンケート集計結果を裏面に掲載しておりますので、ご確認のほどよろしくお願いいたします。